

# Der Advent hat begonnen

---

*Von Bettina Heinrichs-Müller*

28. November 2021, 18:15

## Erste Kerze am Adventskreuz leuchtet



Die erste Kerze am Adventskranz verbreitet ihren wärmenden Schein und verkündet Hoffnung für eine sich nach Erlösung sehnde Welt: in der Kirche Liebfrauen in Siegburg-Kaldauen entzündete Kaplan Joaquim Wendland die Kerze. „Wir segnen den Adventskranz als Zeichen für DEIN Licht.

Wir alle warten auf die Geburt Jesu, der Euch alle sehr liebt“, sagte er, insbesondere zu den Kindern in der Heiligen Messe am ersten Adventssonntag. Die Kinder erhielten beim Ausgang aus der Kirche auch jeweils eine eigene Kerze, die sie während der Adventszeit begleiten mag.

Während der Messe erfreute der Kinder- und Jugendchor „Lichtblick“, unter Leitung von Birgit und Bernd Schaboltas, mit seinem fröhlichen Gesang die Herzen der Gottesdienstbesucherinnen und Gottesdienstbesucher.

Die Sternsinger von diesem Jahr





Zum Abschluss stellte sich stellvertretend für alle Sternsingerinnen und Sternsinger, welche zum Jahreswechsel den Segen in den Häusern verteilen, die erste Gruppe der Kaldauer Sternsinger vor. Sie machte auf das diesjährige Motto „Gesund werden - Gesund bleiben“ der diesjährigen Sammlung zugunsten der Gesundheitsförderung von Kindern in Afrika aufmerksam.